

CIRCUITO CULTURAL

ALICANTE

6 DÍAS / 5 NOCHES

La provincia de Alicante, se sitúa en el sureste de España, en el sur de la Comunidad Valenciana. La provincia se identifica con la marca turística Costa Blanca. En Alicante abundan los yacimientos arqueológicos, de los que muchos pertenecen al Arco Mediterráneo de la Península Ibérica, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO.



> DÍA 4. ONTENIENTE Y COCENTAINA

Onteniente capital de la comarca del Valle de Albaida, situada al sur de la provincia. Cocentaina, su pasado histórico ha dejado numerosos lugares que permiten hacer un interesante recorrido urbano y descubrir un atractivo y genuino trazado medieval.

> DÍA 5. ALFAZ DEL PI Y VILLENA

Con la playa del Albir como telón de fondo, en el centro urbano de la localidad de Alfabar sobresale su iglesia parroquial, erigida en el siglo XVIII. Asimismo, existe un yacimiento arqueológico de la época romana próximo al litoral, que atestigua la historia milenaria de este hermoso municipio. Villena, ciudad monumental y capital comarcal. Su castillo de La Atalaya es la antesala de ciudades amuralladas castellanas.

> DÍA 6. REGRESO A LA CIUDAD DE ORIGEN

Salida del hotel a la hora convenida. Llegada a destino y finalización del viaje.

*El orden es orientativo, ya que depende del día de inicio del viaje. Las visitas pueden sufrir alteraciones para adaptarse a situaciones climatológicas o de ajustes de tiempos.

ITINERARIO

> DÍA 1. LLEGADA A DESTINO

Salida desde la ciudad de origen y llegada a destino.

> DÍA 2. ALICANTE

La ciudad de Alicante se caracteriza por la belleza de sus playas y su carácter cosmopolita. Ofrece al visitante todo el encanto del Mediterráneo y todas las posibilidades de una ciudad. Se dispondrá de tiempo libre a disposición de los usuarios.

> DÍA 3. TORREVIEJA, GUADALEST Y ALTEA

Torrevieja, situada en un paraje de alto valor paisajístico y ecológico, a orillas del Mediterráneo. Guadalest, de origen musulmán, conserva un casco antiguo que ha sido declarado Conjunto Histórico-Artístico. Altea se asienta sobre un cerro, cuya máxima altura corresponde al campanario y a la amplia bóveda rematada por singulares cúpulas de tejas azules y blancas de la iglesia parroquial.

